



A K T U E L L E C L U B I N F O R M A T I O N E N

1. 7. Ordentliche Jahreshaupt Versammlung:



Aktuelle Information

Am Samstag, 21. August, fand im Cafe „Kärntnerstüberl“ die 7. Ordentliche Jahreshauptversammlung statt. Obmann-Stellv. Zojer Bernhard eröffnete die Versammlung und ließ gleichzeitig alle Anwesenden herzlich willkommen.

1. Neuwahl des Vorstandes: hier gab es nur geringfügige Änderungen, und zwar wurde Altobmann Robert Griesmann bei unentschiedligem Fernbleiben und auf einstimmigen Beschluß aller abgewählt. Als Wahlvorschlag wurde Eder Ferdinand genannt, ihm wurde bei nur einer Stimmenthaltung das volle Vertrauen ausgesprochen.

2. Der Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

Obmann: Eder Ferdinand, Stellv.: Zojer Bernhard, Kassier: Unterwurzacher Josef. Anschließend hielt Obmann-Stellv. Zojer einen Rückblick auf das abgelaufene Vereinsjahr und stellte mit Zufriedenheit fest, daß fast alle Vorhaben erreicht wurden so z. B.:

Ankauf eines Transport-Lkws um den Geräte und Pilotentransport reibungslos durchführen zu können. Gestaltung einer Vitrine am Südtirolerplatz! Der Bau einer Starttrampe am Startplatz Kollnig wurde in jeder Sicht ein voller Erfolg. Der Bau eines Geräteschuppens am Landefeld Postleite läßt das Problem der Drachenlagerung der Vergangenheit angehören. Die Versendung der vierteljährlichen Clubmitteilungen an alle Hängegleiterflieger als Informationsquelle, ist ebenfalls ein voller Erfolg geworden. Abschlüsse mit den Kraftfahrer Organisationen ÖAMTC und ARBÖ, Abhaltung von Sonderpilotenscheinkursen bei internationaler Beteiligung, die Teilnahme an verschiedenen sportlichen Veranstaltungen, Schulungsbetrieb, Aufstockung der Mitgliederzahl, Fallschirmpackkurse, theoretische und praktische Kurse tragen dazu bei, die Sicherheit im Drachenflug zu erhöhen, Betreuung auswärtiger Gastflieger, Club- und Grillabende, eine verstärkte Werbetätigkeit, hier vor allem sei erwähnt, daß alleine in der Fachzeitschrift „Drachenfliegen“ ein 6 Seiten umfassender Bericht über den Drachenflugsport im Raum Lienz u. Sillian veröffentlicht wurde. Bei einer Auflage von über 10.000 Stück pro Monat, Erscheinung im gesamten deutschsprachigen Raum ist dies sicherlich ein nicht zu verachtender Beitrag als Werbefaktor für die Region Lienz/Osttirol. Alle aufgeführten Punkte lassen im großen und ganzen erkennen, daß im abgelaufenen Vereinsjahr viel erreicht wurde.

Zum Abschluß wurde den Besitzern des Start und Landefeldes Bartl Mair und Girstmair Franz, den unterstützenden Mitgliedern und allen Spendern der Lienzer Geschäftswelt für ihre materielle und finanzielle Hilfe gedankt.

In der finanziellen Entwicklung des Clubs konnte festgestellt werden, daß trotz hoher Ausgaben, ein Abrutschen in die roten Zahlen, Dank hoher Spendeingänge vermieden werden konnte. Grund zur Besorgnis gibt immer wieder das sinnlose Demolieren unseres Schaukastens in der Andrä Kranz-Gasse bzw. der Hinweistafeln um das Fluggelände; am Startplatz Kollnig wurde sie völlig entwendet. Nach einem mehr oder weniger erfreulichen Rückblick erfolgte dann ein Abstecher in die Zukunft:

Für das kommende Vereinsjahr sind wieder wichtige Vorhaben

geplant, so z. B. Veranstaltungen von Sonderpilotenkursen, nächster findet bereits vom 7. - 10. Oktober in Lienz statt, Verbesserung der Zufahrt zum Landeplatz, gerade in diesem Punkt stehen noch schwierige Verhandlungen ins Haus, Ausbau der Startplätze, Förderung des heimischen Nachwuchses, Teilnahme an Veranstaltungen, Forcierung der Werbung, gerade in diesem Punkt wollen wir an die Bevölkerung herantreten, und alle zum „Drachenfest“ am Landefeld Postleite recht herzlich einladen:

Sonntag, 5. September, um 10 Uhr ist Beginn, zu sehen gibt's Ziellandungen, Schaulüge, Schulbetrieb für jeden, Geräte-rückblick, Fallschirmöffnung, Speis und Trank. Wie wär's, Sonntag trifft sich jung und alt am Landefeld Postleite.

1. Ostt. DFC

Am Samstag den 21. August fand im Cafe Kärntnerstüberl die offizielle Jahreshaupt Versammlung statt. Nebenstehend findet Ihr einen Auszug vom Ostt. Boten Ausgabe 2. September.

2. Sonderpilotenkurs Oktober 82.

Für alle die über 150 Meter über Grund hinaus wollen - heißer Termin

7. bis 10. Oktober

ist es bereits wieder soweit. In diesem Zusammenhang alle 2 Jahre ab 45 Jahre alle Jahre Fliegerärztliches Gutachten, Überprüfungsflug, diesbezügliche Formulare direkt beim Vorstand.

3. Einsatz Wasserrettung.

Auf Anfrage der Österr. Wasserrettungsstelle Lienz wurde unser Club - LKW zum Transport der Schwimmer kostenlos bereitgestellt.

4. Startplatz Kollnig.

a. Auf Wunsch des Eigentümers Mair Bartl b. w.



Fortsetzung

wurde ein neues Eisentor am Weg zum Startplatz eingebaut um ein Ausbrechen der über Sommer weidenden Tiere zu verhindern bzw. einen ungehinderten Zugang für die Piloten zu schaffen.

b. Die Startrampe

hier vorab die Lauffläche wurde von unseren Clubmitgliedern komplett neu gestrichen und nochmals verstärkt verankert.

5. Genehmigtes Fluggelände in Döllach/Mölltal.

Auf Ansuchen Oberstl. Bernhard und Herrn Sauper Hotel Post, wurden am Sonntag den 1. August in Frage kommende Landeplätze begutachtet, weiters wurde Hilfe bei der Organisation von Veranstaltungen zugesichert.

6. Motor Trike Fliegen am Zeller See.

Am Sonntag den 23. Juli gab's am Zeller Seefest einiges zu sehen. Segel und Motorküstflug, Synchronfliegen und Dick Rudi aus Offenbach zog mit seinem Trike eine tolle Show ab. Von Thumersbach aus startete er auf einem Hiway Demon 180, 3 Zylinder Kreiskolbenmotor mit 25 PS zu einem Vorführflug über den Zellersee. Salcher Walter wird bei der nächsten Clubversammlung Dias bzw. Bilder vorführen die in diesem Zusammenhang aufgenommen wurden.

7. Drachenfliegerzeitschrift:

Im DRAMA - September Ausgabe findet Ihr auf Seite 42 einen 6 seitigen Bericht über Drachenfliegen (wo das Wetter generell schöner ist) im Raum Lienz und Sillian.

8. Drachenfest in unserem Städtchen.

Am Sonntag den 5. September war wieder ein großer Tag für unseren Club. Die Veranstaltung wurde ein voller Erfolg! Es zeigt sich immer wieder, daß sich der Einsatz lohnt, für nächstes Jahr ist ein Fest fix eingeplant.

9. Sennerinnenball in Fragant.

Am Samstag den 18 und Sonntag den 19. September waren einige Mitglieder auf Ersuchen des Wirtes der Fraganterhütte eingeladen. Zur Verschönerung bzw. als Rahmenprogramm starteten am Sonntag 2 Piloten nach beschwerlichen Aufstieg, mit einer Schleife über der Hütte drehend zu einem Gleitflug b.w.



Fortsetzung

nach Innerfragant, die Landung erfolgte direkt neben der Kraftwerks -
gruppe.

10. Schlüsseltausch für Bus am Landefeld „ Postleite"

Mit Wirkung 1. Oktober wird am Bus ein neues Schloß angebracht. Um
einen Überblick über die Verteilung der Schlüssel zu erlangen bitten
wir alle Clubmitglieder, die neuen Schlüssel gegen Abgabe der alten
Schlüssel und Unterschrift, beim Vorstand zu erlangen.

11. Nächste Clubversammlung.

Diese findet wieder am

Samstag den 2. Oktober 1982 um 20⁰⁰ Uhr

im Cafe Kärntnerstüberl (Debant nebst Mercedes Theisl) statt.

Der Vorstand bittet um pünktliches erscheinen.

12. Last News.

Die schönen Spätsommertage ließen in den letzten Wochen zahlreiche
Langzeitflüge zu.

Immer wieder stattfindende Grillabende, pflegen eine gute Clubatmosphäre.

Fallschirmpackrythmus alle 3 Monate! - Nicht vergessen?

Für Mitte Oktober ist wieder eine Veranstaltung geplant, Tanz Musik etc.
diesbezügliche Einladung folgt.

Wettbewerbe, Veranstaltungshinweise, Meisterschaften Daten gibt's
direkt beim Vorstand oder zu ersehen im Schaukasten am Landeplatz.

Goldried Falken unter diesem Namen hat sich in Matriei i. Osttirol ein
neuer Drachenfliegerclub etabliert, ausführlicher Bericht folgt.

" Ihr Partner in Sachen Drachenfliegen "

1. Ostt. DFC

der Obmann

Eder Ferdinand